

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Rubén Blades celebró este año, cinco décadas de éxitos. | Foto: Foto: Colprensa

[> CALI](#)

¿Dónde y cuándo será el evento? Rubén Blades y 10 artistas más estarán en concierto gratuito en Cali por la COP16

Cerca de la fecha del evento, se conocerá cómo reclamar las boletas.

2 de octubre de 2024

Por: Redacción El País

   

Como parte de la ambiciosa agenda de la COP16, Cali será escenario de un concierto que reunirá a artistas como Rubén Blades, Herencia de Timbiquí y Aterciopelados. En total, once artistas nacionales e

internacionales se presentarán en el Estadio Pascual Guerrero el próximo 26 de octubre.

El concierto 'Paz con la Naturaleza: un canto por la vida' [promete mostrar la diversidad musical latinoamericana](#) y llevar a los asistentes a la cumbre a reflexionar alrededor de la relación de los seres humanos con el planeta.

Más de 15.000 personas locales y turistas **podrán disfrutar del show de nueve horas con las presentaciones de Rubén Blades** con Editus Ensemble de Costa Rica y Boca Livre de Brasil, Rubén Albarrán (Los K'comxtles), Anita Tijoux, Aterciopelados y Herencia de Timbiquí.



¿Cuál es el compromiso de los colombianos frente a la biodiversidad, a propósito de la COP16?



La agrupación Herencia de Timbiquí también estará en el concierto. | Foto: El País

Plu con Pla, Banda sorpresa, Nidia Góngora, Cacerolazo Sinfónico y Chucho Merchán completan la nómina de artistas invitados a este show inédito.

“Será un acto simbólico sobre el agua, la tierra y la potencia mundial de la vida que somos. Uno de los artistas de este concierto será Rubén Blades, quien desde hace 40 años ha llevado el mensaje de que América Latina se merece un destino distinto. Esperamos que [sea la gran celebración de la diversidad, de lo que somos](#), y de nuestra dignidad cultural y natural”, destacó el ministro de las Culturas, Juan David Correa.

Durante el espectáculo, los asistentes también presenciarán ‘Del Agua y de la Tierra’, un acto simbólico con la participación de líderes y lideresas afro, representantes del campesinado, artistas y gestores culturales, quienes se expresarán por el cuidado de la vida a través de la música, la danza, el mapping y las artes expandidas.

La cita será el próximo 26 de octubre en el estadio Pascual Guerrero, que abrirá sus puertas desde la 1:00 de la tarde. **El evento gratuito será solo para mayores de 14 años** y las presentaciones artísticas iniciarán sobre las 3:00 de la tarde.



Aterciopelados será parte de la nómina de artistas que darán el concierto. | Foto: Aterciopelados

Según informó el Ministerio de Cultura, **cerca de la fecha del evento se informará dónde se puede reclamar la boletería para el ingreso al recinto.**



Confirmada la programación cultural de la COP16 en Cali, este es el lugar donde se realizarán los eventos

Cabe recalcar que la apuesta cultural para la COP16 incluirá alrededor de 280 eventos artísticos, culturales y académicos en 25 escenarios. Estos actos culturales se desarrollarán en la Zona Verde –con

350.000 metros cuadrados en el Bulevar del Río— y en la Zona Verde extendida, que comprende el estadio Pascual Guerrero y el oriente de Cali.

 COP16 concierto en cali Rubén Blades

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI